Elle s'engage pour sa communauté

L'automne dernier, Charlenne Giroud a débuté un parcours de formation diocésain sur 3 ans appelé « Formation Théodule » et ce en compagnie de quatre autres femmes de notre secteur pastoral ¹. Elle revient sur cette première année de formation.

PROPOS RECUEILLIS PAR PASCAL TORNAY | PHOTOS: DR

Charlenne, vous êtes déjà active au Conseil de communauté de Martigny-Croix. Vous êtes aussi bien connue pour votre engagement à la direction du chœur Saint-Joseph. Vous attendiez-vous à être envoyée en formation par votre paroisse?

Non, je ne m'y attendais pas du tout. Je ne connaissais d'ailleurs pas vraiment cette formation. Je pensais qu'elle était réservée aux catéchistes.

Pourquoi avez-vous accepté? Qu'est-ce qui vous a motivée?

J'ai accepté cette formation, car elle répondait à une envie grandissante de m'engager plus pour l'Eglise en général et particulièrement pour la communauté de Martigny-Croix. Je l'ai perçue comme une chance d'être formée en Eglise, d'approfondir ma foi et ma connaissance de la Parole et de la liturgie.

Quel est pour vous le point fort de cette première année?

La découverte de la Parole de Dieu et de la Bible à travers les Evangiles.

Quels sont vos principaux défis?

Comprendre toujours mieux la Parole, la liturgie et les sacrements pour pouvoir échanger et partager avec les paroissiens. Etre à leur service et leur donner envie de s'engager pour une Eglise vivante et joyeuse.

La formation comprend un volet pratique. Quel est ce volet et comment le voyez-vous se développer ces deux prochaines années?

Au niveau pratique, je me forme pour l'animation liturgique, c'est-à-dire pour les chants et les musiques qui accompagnent les

célébrations. Un réseau de chanteurs et de musiciens a été créé dans le but de rendre les messes plus vivantes. Mon souhait pour le futur est de renforcer et d'élargir ce réseau afin d'avoir des célébrations animées et joyeuses. Cette année, pour la Fête patronale de Saint-Joseph, nous avons eu la chance d'avoir quelques musiciens de la fanfare *La Persévérance*



ainsi qu'un pianiste. Enfin, l'installation d'un vidéoprojecteur permettra d'inviter l'assemblée à chanter davantage...

Qu'est-ce qui vous tient à cœur dans votre engagement actuel? Bien sûr, c'est l'animation des messes avec le chœur Saint-Joseph

et ce tout en faisant participer l'assemblée. C'est également le partage et l'échange avec toutes les personnes qui participent à la vie de la communauté locale.

Qu'aimeriez-vous voir fleurir dans votre communauté de Martigny-Croix?

Des paroissiens qui s'engagent pour l'Eglise et notre communauté ainsi qu'un peu de jeunesse dans les rangs du Chœur Saint-Joseph pour découvrir la joie de chanter pour le Seigneur.

 Il s'agit de Viviane Gay-des-Combes, Michèle Godfrain, Angela Luyet-Bellicoso et Mélanie Darbellay.



Charlenne Giroud en pleine action.